
 １月１２日より、かけ足運動がはじまりました。こ 

れは、運動不足になりがちな冬期に、一定量の運動を 

することにより、身体を鍛えるとともに、マラソン大 

会に向けての練習の一環という目的で、全校児童が大 

放課に行っています。子ども達に負けずと、教師もマ 

イペースでがんばっています。みんな「半田市一周完 

走証」めざして、取り組んでいます。 

なお、校内マラソン大会は、別紙でもご案内しましたように１月２６日（木）９時４５分からです。（予

備日１月２７日）ぜひ、観戦していただき応援をよろしくお願いします。当日、ＰＴＡ委員さんやおやじ会

の皆様にボランティアで交通立哨をお願いしています。感謝とともに紹介させていただきます。 

１３日（金）は２年生のおでんパーティーでした。

２学期後半のさつまいもは、取れ高が少なかったので

すが、今回の大根は、正に巨大と言うにふさわしいほ

ど大きくなりました。支援員さんが中心となって前日

から平天（はんぺん）と併せてしっかり煮込んでくだ

さり、おいしくいただきました。また、１年生にも分

けてあげ、みんな大喜びでした。 
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平成２９年 

１月１０日～ 

１月１３日 

５年生がＣＡＣ放送局の見学に行きました。地

元にテレビ局があるという恵まれた環境の中、現

地で体験学習ができるのはとてもありがたいで

す。放送設備やスタジオを見学し、番組がどのよ

うに作られて、家庭まで届くのかよくわかりまし

た。１クラスずつ対応していただいた放送局の方

に将来後輩ができることを期待しています。 

   通学分団再編成のお知らせ 

「花園６Ａ冨士ヶ丘・花園６Ｂ」の人数がここ数年で急

激に増加しています。そのため、２つの通学分団を「花

園Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ」の４つに再編成します。 

来年度から新しい通学団名になりますので、ご了承く

ださい。ＰＴＡ委員も３月２日の地区別集会で、新しい

区分に従って決めます。よろしくお願いします。                

＊ 左図を参照 

校長先生も 

走っています。 

全校児童が元気に

走ります。 

うまく切れ

るといいな 


